中部部長通信 1月号

新年明けましておめでとうございます。

部長の引き継ぎ式が終わってからもう半年、上半期が過ぎてしましました。 この半年の間一体部長として何が出来たのだろうかと自問せざるを得ない状態です。日々の目先の事柄のために目まぐるしくいたずらに忙しくしているような気がしてなりません。

12 月の部長の主な動向は、19日に金沢、金沢犀川両クラブの合同クリスマスに参加しました。とても素晴らしい和やかクリスマス祝会でした。キリスト者の多い金沢両クラブのクリスマスですので、社会の喧騒とは掛け離れた荘厳さの中にも和気あいあいとしたクリスマスで感動しました。 21 日には、四日市クラブのクリスマスに参加させていただきました。四日市クラブの会では、今期STEPでケニヤ、タンザニアで研修された大西慎一郎君のSTEP報告がなされました。綿密に作られた報告とその内容に感動しました。若者とSTEPとYMCA,ワイズとの関連を適切に把握されていて映像と共に聞く報告は素晴らしく是非ワイズのメンバー皆様にもお聴き頂きたいものだ、と思いました。

23 日は、名古屋YMCA恒例のタワーズクリスマスキャロル、本当に寒い夜で冴えわたるビルの谷間のの月と美しい讃美歌、身の引き締まる思いで耳を傾けました。合唱、演奏、指揮の身様寒い中本当にご苦労様でした。 年末、年始のお忙しい時に国際投票済みの結果報告、半年報等各クラブ会長諸氏には大変ご迷惑をお掛けしましたが、1月10日締切の半年報は全クラブ提出頂きました。国際投票に関しても、本部への着信不明の1クラブを除き全クラブ投票済みとの連絡を頂きました。ご協力ありがとうございました。

1月に入り、5日にYYフォーラムの準備会、10日にプラザクラブ、11日に東海クラブ、12日に名古屋、グランパス、京都東稜クラブの3クラブ合同例会に出席させていただき、13,14日は大阪での次期役員準備会に参加の予定です。自クラブのプログラム、YMCAの会などまた忙しい一カ月になりそうです。

部長キャビネットでは3月20日に予定しています評議会の議題などの検討に入っています。西日日本区 定款の改正に伴い当然起きてくる部則の見直し、その他の見直しなど検討中です。各クラブの会則の見直し も必要になってくるかもしれませんので、一度各クラブごご検討ください。

3月20日評議会に合わせて、昨年規模のYYフォーラムを計画中です。グランパスクラブの松原Yサ主査、下村西日本区事業主任、鈴木一弘東海クラブ会長などが中心となって計画中です。東日本大震災の復興とサポートを願うワイズ、YMCA一体となったフォーラムにするつもりです。 当日は、評議会と連動しSTEPの報告会も行う予定をしています。これは、名古屋クラブ川本交流主査を中心検討されているものです。STEPの研修成果を中部の皆さんに是非聴いて頂きたく計画中です。STEPとワイズ、YMCA国際性等についての大西慎太郎君の報告です。 4月14日には、少し遅れましたがEMCの会を予定しています。 これは、東海クラブ松本事業主査を中心に計画中です。

下半期も上記のように色々な催しを計画中です。西日本区大会の準備もいよいよ最終段階です。中部のワイズメンが一致団結として、なお一層楽しいワイズライフを過ごせるようご協力お願いします。